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PREGAÇÃO DOMINGO, 12 DE JANEIRO DE 2025 
JOEL E JEJUM 

Hoje vamos ler o livro de Joel e hoje vamos dar uma olhada nos capítulos 1 e 2. Estudar os 
profetas é muito emocionante. Quando alguém inicia o caminho e lê os profetas fica confuso 
porque não sabe se estão falando da nação de Israel ou de nós ou de algo que já aconteceu ou 
que não aconteceu, depois de um tempo eles profetizam para Israel e depois para as nações 
inimigas e depois para nós. O que acontece é que é um desafio. Mas se formos fiéis no estudo 
das Escrituras, mais cedo ou mais tarde veremos os padrões e discerniremos quando falam de 
Israel ou de nós, de algo que já aconteceu ou de algo que está por vir. E que alegria e maravilha 
poder compreender essas coisas. Uma das coisas que vemos é que o desenvolvimento do que 
Joel diz não segue uma ordem cronológica. Hoje veremos como estão localizadas as peças do 
quebra-cabeça. O mais fácil será seguir os versos e veremos coisas espetaculares. E espero que 
ganhemos mais coragem para jejuar. Esta semana estamos ansiosos por isso com grande 
expectativa. E olha, também ouvi dizer que há lugares onde ensinam que o jejum é para o Antigo 
Testamento, bom, a minha perspectiva é muito diferente, se o jejum fez coisas tremendas e 
através do jejum o povo de Deus obteve vitórias sem ter sido redimido pelo Sangue. , quanto 
mais, se adicionarmos o jejum às orações e à vida cristã, veremos respostas maravilhosas. 

Jo 1:1  Palavra do Senhor que veio a Joel, filho de Petuel . Jol 1:2  Ouçam isto, 
anciãos, e ouçam, todos vocês que habitam na terra. Isso aconteceu em 
seus dias ou nos dias de seus pais? Jol 1:3  Você contará isso a seus filhos, 
e seus filhos aos filhos deles, e os filhos deles à próxima geração. 

O que será narrado aqui é muito importante. Eles têm que tomar nota e contar isso às gerações. 
É importante conhecer um pouco de história para nos localizarmos. Joel profetizou cerca de 200 
anos antes de uma invasão muito séria da Assíria na época de Ezequias e 300 anos antes de os 
caldeus destruírem Jerusalém e levá-los cativos para a Babilônia. Joel estava vendo o futuro, e 
estava vendo além e conseguiu falar da segunda vinda do Senhor Jesus Cristo. O termo “O Dia 
do Senhor” não se refere apenas ao fim da grande tribulação, não apenas, se você colocar apenas 
aí, você ficará confuso. Esse dia é o dia em que o Senhor diz, até aqui, e dá origem aos seus justos 
julgamentos. É o dia em que Deus diz que as palavras não bastaram, então vou te dar um remo. 
O dia de Jeová é o dia em que os caldeus destruíram Jerusalém e depois os romanos também e, 
claro, quando o Senhor vier estabelecer o seu reino. E tenho ouvido pessoas dizerem que as 
profecias não são mais esperadas porque tudo já se cumpriu com a destruição do templo no ano 
70. Precisamos do panorama geral e se não tivermos todas as respostas, não vamos abrir a boca. 
E às vezes são necessários 40 anos para termos todas as peças do quebra-cabeça. Sejamos 
pacientes. É por isso que surgem todos os tipos de ideias, correntes e doutrinas, é porque 
entendemos algo pela metade e o colocamos no contexto errado. 

Jo 1:4  O que sobrou da lagarta a lagarta comeu, e o que sobrou da lagarta 
a lagarta comeu; e o gafanhoto comeu o que sobrou da lagarta. 

Se isso é literal ou não, quem sabe, mas supostamente há uma grande praga em Jerusalém. Mas 
Joel olha mais longe e vê um exército vindo na segunda vinda do Senhor. O que são a lagarta, a 
lagarta, a lagarta e o gafanhoto? E se estudam traduções da Bíblia, sempre têm dificuldade em 
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traduzir minerais, animais, plantas, porque antigamente eram chamados de uma forma e agora 
de outra. Há comentaristas que dizem que existem 4 fases de crescimento de um mesmo animal, 
a larva, a lagarta, etc. Outros dizem que o que esse animal deixou, o outro comeu e o que sobrou, 
o outro comeu. Seja como for, estamos falando de coisas minúsculas. Ontem eu falei para minha 
esposa, olha, um grilo. Um desses bichinhos é inofensivo, se estiver sozinho é inofensivo, mas a 
uma coisa pequena acrescenta outro e outro e outro e muitos mais até que seja uma praga e 
muitas vezes começamos com uma coisa pequena, uma licença, alguma coisa , uma semente, 
um pensamento, uma ideia ou uma explosão de raiva, bem, se você adicionar um segundo, 
terceiro, quarto, como vamos terminar? Bem, acabamos à mercê do que foi esse pensamento 
ou emoção. Quando Israel estava no Egito, uma das pragas eram os gafanhotos, e eles não 
tocavam em nada que pertencia a Israel, eles estavam lá para ajudar na redenção do povo de 
Israel e para que o domínio do Faraó cedesse. O que foi destruição para os egípcios foi libertação 
para Israel. O que significa que existem gafanhotos que podem nos ajudar no caminho porque 
comem a comida dos egípcios em nossas vidas, enfraquecendo a carne que busca os desejos 
daqui de baixo e nos liberta de algum vício que nos mantinha amarrados. E no auge da profecia 
de Joel, Israel foi infiel ao Senhor e por isso o Senhor envia os gafanhotos e ao invés de 
enfraquecerem o inimigo, eles enfraquecem o sustento de Israel. O problema não são os 
gafanhotos, o problema é um só. Se houver pelo menos uma coisinha, vamos resolver isso de 
uma vez por todas, porque se somarmos, toda a nossa colheita vai estragar. Portanto, é provável 
que eles tenham tido uma praga literal. 

Jo 1:5  Acordem, bêbados, e chorem; Gemam, todos vocês que bebem 
vinho, por causa do vinho novo, porque ele foi tirado da sua boca. 

Sempre que estudarmos as Escrituras, vamos buscar a lição pessoal, lembre-se de 2Timóteo 3:16 
e 17. É por isso que nunca terminamos de estudar a Bíblia. Bem, eles dizem para acordar, o que 
significa que eles estavam dormindo. Aí ele diz, bêbado, o que significa que eles estavam 
bêbados. E então ele diz, e chorem, em outras palavras, humilhem-se, o que significa que eles 
estavam orgulhosos. E essas são as maiores portas que podemos abrir para que o que Deus tem 
para enfraquecer os nossos inimigos, o mundo, a carne, o diabo, comece a nos enfraquecer 
espiritualmente. Isso foi para que os inimigos fossem destruídos, mas se adormecermos, nos 
embriagarmos e andarmos na soberba da carne, isso funcionará ao contrário, isso nos 
enfraquecerá e terminaremos em um estado deplorável. Se não estivessem buscando a 
felicidade no vinho, não teria sido difícil para eles que o vinho lhes fosse tirado. Se não 
colocarmos nosso desejo e coração nas coisas temporais, não importa se elas existem ou não. 

Jo 1:6  Pois um povo forte e inumerável veio à minha terra; Seus dentes são 
dentes de leão e seus molares são dentes de leão. 

Aqui ele não fala mais de insetos, fala dos assírios e da invasão. E agora vamos dar uma olhada 
em 1 Pedro. 

Humilhai-vos, portanto, sob a mão poderosa de Deus, para que ele os 
exalte quando chegar a hora; Lançando sobre ele toda a sua ansiedade, 
porque ele tem cuidado de você. Esteja sóbrio e observe; porque o teu 
adversário, o diabo, como um leão que ruge, anda por aí procurando 
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alguém para devorar; que resistem firmes na fé, sabendo que os mesmos 
sofrimentos se cumprem nos vossos irmãos em todo o mundo. (1 Pedro 
5:6-9) 

Portanto, nesta passagem temos que estar sóbrios em vez de bêbados, humildes em vez de 
orgulhosos e estar acordados em vez de dormir. Já discutimos que embriagar-se é quando uma 
emoção intensa ou um daqueles pensamentos contínuos acaba tomando conta de nós mesmos, 
deixamos que pensamentos, sentimentos, emoções nos controlem e então ficamos bêbados. E 
às vezes estamos bêbados de raiva, de ódio ou de luxúria ou de ai de mim. Devemos estar sóbrios 
ou ser donos de nós mesmos. Pedro diz que devemos acrescentar à nossa fé a virtude, à virtude 
o autocontrole. Sejamos donos de nós mesmos e não deixemos que a raiva ou a tristeza ou o 
desejo desordenado nos governem. Não vamos dormir. Adormecer significa relaxar, descansar e 
pior quando a batalha está no auge. É hora de ir ao Senhor e dizer ao Senhor para nos ajudar e 
esperamos Nele e focamos na Palavra e usamos o recurso da oração. Ele compara os inimigos de 
Israel a um leão na profecia de Israel, o leão despedaça, destrói, e o Diabo quer fazer isso com o 
nosso relacionamento com Deus, com a lealdade, a confiança que depositamos no Senhor. A 
princípio pensei que todos pensávamos a mesma coisa no mundo cristão e depois percebi que 
não é assim, e há pessoas que dizem que se alguém espera ser arrebatado antes da grande 
tribulação somos escapistas. 

Tome cuidado também com você mesmo, para que seus corações não 
fiquem sobrecarregados com a gula, a embriaguez e os cuidados desta 
vida, e esse dia não chegue sobre vocês de repente. Pois como uma 
armadilha cairá sobre todos os que vivem na face de toda a terra. Vigiai, 
portanto, em todos os momentos, orando para que sejais considerados 
dignos de escapar de todas essas coisas que estão por vir e de estar diante 
do Filho do Homem. E ele ensinava de dia no templo; e à noite, partindo, 
ele estava no monte chamado das Oliveiras. E todo o povo veio ter com 
ele pela manhã para ouvi-lo no templo. (Lucas 21:34-38) 

Então você poderá escapar, porque lá diz que devemos ser considerados dignos de escapar. E 
conseguimos isso se estivermos sóbrios, vigilantes e não nos deixarmos intoxicar pelo mundo, 
pelo diabo e pelas coisas da carne. Maior é aquele que está em mim do que aquele que está no 
mundo. 

Jol 1:7  Ele devastou a minha videira e arrancou a casca da minha figueira; 
Ele a despiu completamente e a derrubou; Seus galhos permaneceram 
brancos . 

Esta não é minha videira, mas de Deus, assim como a figueira. Deus vem e diz, eles estão 
destruindo aquilo que é a fonte da minha alegria na terra, aquilo que me dá prazer. Deus chamou 
a nação de Israel de videira, figueira e oliveira e isso tem a ver com a alegria que trazemos ao 
Senhor. E Deus não precisa que estejamos alegres, mas se não tivéssemos sido tão desajeitados 
desde o dia em que nascemos, Deus não teria conseguido dar a conhecer Jesus e ele não teria 
tido essa alegria. A figueira produz deleite e Deus quer se aproximar de nós e ter comunhão 
conosco mais do que nós com Ele. Aí Deus vem e diz, estão destruindo minha videira e minha 
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figueira e ele fala do seu povo. Isso aconteceu porque eles adormeceram, ficaram bêbados, 
ficaram cheios de orgulho e então o leão veio e os devorou. 

Jo 1:8  Chore como uma jovem vestida de saco pelo marido da sua 
juventude. 

A primeira coisa que se perde é o relacionamento de amor com o Senhor Jesus Cristo. Não tenho 
mais vontade de orar, louvar, buscá-lo, ler a Palavra. Bem, algo está acontecendo com esse 
relacionamento. É o resultado de nos deixarmos intoxicar por emoções, pensamentos e coisas 
assim. 

Jol 1:9  A oferta e a libação desapareceram da casa do Senhor; Os 
sacerdotes ministradores de Jeová estão de luto. 

A oferta e a libação representam nossa adoração e dedicação. E quando começamos a nos expor 
a essas pequenas coisas, mas não tratamos da primeira, mas sim acrescentamos uma segunda e 
uma terceira, de repente chegamos à Igreja e não cantamos mais porque não tenho vontade 
isso, isso não vem para mim. Aí o leão vai andando e roubando a relação de amor com Jesus e a 
adoração que lhe pertence. E todos nós já passamos por isso em qualquer grau, até aprendermos 
melhor. Mas aí pode-se ver as coisas ruins na mídia e ao invés de dizer isso, até agora, 
continuamos consumindo tudo isso e de repente não temos mais a mesma emoção de adorar 
ao Senhor. 

Jo 1:10  O campo está devastado, a terra chora; porque o trigo foi 
destruído, o vinho secou, o azeite se perdeu. 

Isto fala da Palavra, alimento espiritual. Se não lermos a Bíblia , por exemplo. O trigo está 
destruído. O vinho secou e o azeite se perdeu, isso está ligado ao Espírito Santo. Se nos chamam 
para rezar e não vamos mais, não temos mais vontade. E não há mais presentes, não há mais 
intercessão e tudo decai porque nos expomos e nos embriagamos e nos enchemos de orgulho e 
de repente o leão devorou essas coisas. E de repente nosso amor pela Palavra termina e a obra 
do Espírito Santo através de nós não opera mais da mesma forma. 

Jo 1:11  Confundam-se, agricultores; Gemam, proprietários de vinhas, pelo 
trigo e pela cevada, porque a colheita do campo está perdida. Jo 1: 1 2  A 
videira secou, e a figueira pereceu; a romã também, a palmeira e a 
macieira; todas as árvores do campo murcharam, e a alegria dos filhos 
dos homens se extinguiu. 

A videira fala de alegria. E a videira secou e isso não acontece da noite para o dia, acontece aos 
poucos. A figueira representa a sinceridade e de repente deixamos de ser sinceros com Deus e 
viramos o jogo. A romãzeira é amor, amor a Deus e às pessoas. E não temos mais tempo para 
ajudar mais ninguém. A palmeira representa a retidão moral. A macieira é o entendimento da 
sua Palavra. Todas as árvores do campo representam todos os frutos do Espírito que murcharam. 
De repente, torna-se uma coisa pesada ter um relacionamento com Deus. E pensamos que o que 
precisamos é nos divertir e nos divertir. Não vou perguntar quem está aí, mas sei que tem gente 
lá dentro gritando e dizendo: por favor, me mostre o caminho. Quero sentir novamente a mesma 
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alegria, amor, zelo, fogo por Jesus. Bem, sim, existe um remédio, sim, existe uma maneira de 
sair disso, essa é a mensagem. 

Jo 1:13  Cinjam-se e chorem, sacerdotes; gemam, ministros do altar; 
Venham, durmam vestidos de saco, ministros do meu Deus; porque a 
oferta e a libação foram tiradas da casa do teu Deus. Jo 1:14  Proclame um 
jejum, convoque uma assembleia; Reúna os anciãos e todos os habitantes 
da terra na casa do Senhor, seu Deus, e clame ao Senhor. 

Perseverar significa colocar esforço no que vamos fazer. A mensagem de todos os profetas 
começa sempre com os príncipes do povo, sacerdotes, reis e príncipes e às vezes com os 
profetas. Neste lugar, graças a Deus, todos os nossos pastores, eu lhes digo, não são perfeitos, 
mas são sinceros. Não precisamos que nos digam para buscar a Deus, todos nós buscamos a 
Deus. Mas no caso de Israel, todos os profetas falaram primeiro aos líderes e disseram-lhes para 
buscarem a Deus e serem um exemplo. 

Jo 1:15  Ah, o dia! porque o dia do Senhor está próximo e virá como 
destruição da parte do Todo-Poderoso. 

Aqui fala sobre o dia em que os assírios invadiram. 

Jo 1:16  Não foi tirado o alimento diante dos nossos olhos, a alegria e o 
prazer da casa do nosso Deus? Jo 1:17  Os grãos apodreceram sob os 
torrões, os celeiros foram devastados, os armazéns destruídos; porque o 
trigo secou. Jo 1:18  Como as feras gemeram! Quão perturbados estavam 
os rebanhos de bois, porque não tinham pasto! Os rebanhos de ovelhas 
também foram devastados. Jo 1:19  A ti, Senhor , clamarei; porque o fogo 
consumiu as pastagens do deserto, e a chama queimou todas as árvores 
do campo. Jol 1:20  Os animais do campo também rugirão contra você, 
porque os riachos secaram e o fogo consumiu as pastagens do deserto. 

Este é o estado em que Israel caiu naqueles dias e é o estado em que às vezes caímos quando 
outras coisas são mais importantes do que o nosso relacionamento com Deus. Bom, no capítulo 
2 a cena muda, ele não vê mais o exército que devastou a terra, aqui ele vê outra coisa e outro 
exército. Aqui ele vai para o futuro, para a segunda vinda de Cristo, mas não vai descrever Jesus 
Cristo, mas sim os exércitos que vêm com Ele. E se Deus quiser, estaremos voltando a essas 
coisas. 

Jo 2:1  Toquem a trombeta em Sião e dêem alarme no meu santo monte; 
Tremam todos os habitantes da terra, porque o dia do Senhor está 
chegando, pois está próximo. 

Se estivermos bêbados e dormindo, devemos tocar a trombeta para acordar, vigiar e ficar 
sóbrios. Desta forma resistimos ao Diabo e o Diabo acaba ficando entediado conosco, vira-se e 
nos deixa em paz. Este é mais um dia de Jeová, é quando o Senhor julgará todas as nações da 
terra. E no capítulo 3 ele fala sobre o que vai acontecer quando Cristo vier e as nações estiverem 
diante Dele e ele colocar as ovelhas à direita e os cabritos à esquerda e os colocar no vale da 
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decisão e aqueles que Aqueles que se levantaram contra Deus irão para o fogo eterno e os outros 
irão para o reino de Deus. 

Jo 2:2  Dia de trevas e trevas, dia de nuvens e sombras; À medida que a 
aurora se espalha pelas montanhas, um povo grande e forte virá; Nunca 
houve ninguém como ele, nem haverá outro depois dele em anos de 
muitas gerações. 

A Bíblia diz em Mateus e Apocalipse que no dia em que Jesus Cristo vier, ele virá com seu exército 
e diz que nesse dia o sol retrairá seu brilho, ficará escuro, porque o sol será humilde o suficiente 
para reconhecer a presença de o sol da justiça que será manifestado a todos. Ele não pode falar 
sobre os assírios porque depois vieram os caldeus, e depois os romanos, e depois muitas guerras, 
mas este é outro exército. Algo que não aconteceu antes e não acontecerá depois. 

Jo 2:3  O fogo consumirá diante dele, a chama arderá atrás dele; A terra 
diante dele será como o jardim do Éden, e atrás dele como um deserto 
desolado; nem haverá quem escape dela. 

Eles vêm com o fogo da glória de Deus e queimará tudo em seu caminho. 

Jo 2:4  Sua aparência é como a aparência de cavalos, e como pessoas 
montadas em cavalos, eles correrão. 

Apocalipse diz que Jesus Cristo virá montado no cavalo branco e atrás dele o exército de linho 
fino montado em cavalos brancos. 

Jo 2:5  Como o rugido de carros, eles saltarão sobre os cumes dos montes; 
como o som de uma chama de fogo que consome folhas, como uma 
cidade forte pronta para a batalha. Jo 2:6  O povo temerá diante dele; 
todos os rostos ficarão pálidos. Jo 2:7  Correrão como homens valentes, 
como homens de guerra escalarão o muro; Cada um seguirá o seu 
caminho e não se desviará. Jo 2:8  Ninguém abraçará seu companheiro, 
cada um seguirá seu caminho; e mesmo que caiam sobre a espada não 
serão feridos. 

Como isso é possível? Bem, eles vêm com corpos glorificados e ressuscitados. É por isso que a 
espada não os machucará. 

Jo 2:9  Eles passarão pela cidade, correrão pelos muros, subirão nas casas, 
entrarão pelas janelas como ladrões. Jo 2:10  Diante dele a terra 
estremecerá, os céus estremecerão; O sol e a lua escurecerão e as estrelas 
encolherão. Jo 2:11  E o Senhor dará a sua ordem diante do seu exército; 
porque o acampamento deles é muito grande; Forte é aquele que executa 
a sua ordem; Porque grande é o dia do Senhor e muito terrível; quem 
aguenta? 

Quantos de nós queremos fazer parte desse exército? Por que Deus inseriu na profecia de Joel, 
essa não era a questão? Porque ele está nos ensinando uma lição tremenda, tudo começa com 
estarmos vigilantes, sermos sóbrios, nos humilharmos e mantermos o Diabo afastado para que 
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ele não devore nosso relacionamento com Cristo. Agora volte para a história original no versículo 
12. Quero fazer parte desse exército, do lado certo, do lado certo. Se há gafanhotos que Deus 
precisa enviar, que ele os envie para destruir tudo o que alimenta os egípcios dentro de mim e 
que isso seja para a minha libertação. Mas não quero ficar bêbado e com sono e depois os 
gafanhotos que iriam me ajudar a devorar tudo que eu precisava para seguir em frente. Não 
podemos permitir que nada destrua nosso relacionamento com Deus. 

Jo 2:12  Portanto agora, diz o Senhor, volte-se para mim de todo o coração, 
com jejum, choro e pranto. 

Portanto, por que o quê? Bem, duas coisas: 1. Podemos nos expor se adormecermos e nos 
embriagarmos. 2. Existe um grande exército no futuro do qual podemos fazer parte e não 
queremos perdê-lo. Então é por isso que devemos nos converter a Ele. Essa é a chave e é por 
isso que estou entusiasmado com esta semana de jejum, esta semana vamos acordar do estado 
de sono, vamos nos livrar da embriaguez, vamos saciar nosso orgulho com o jejum. 

Jo 2:13  Rasgue o seu coração, e não as suas vestes, e volte para Jeová, seu 
Deus; pois ele é misericordioso e gracioso, tardio em irar-se e abundante 
em misericórdia, e sofre com o castigo. 

Que não seja apenas uma forma externa, mas de todo o coração. Ele nos avisa e diz, continue 
assim e você terá problemas, mas por outro lado Deus diz, quero que você me procure para que 
eu possa manifestar minha misericórdia, me levantar e te dar a vitória. 

Jo 2:14  Quem sabe se ele voltará e se arrependerá e deixará uma bênção 
atrás de si, isto é, uma oferta e libação ao Senhor seu Deus? Jo 2:15  Toque 
a trombeta em Sião, proclame um jejum, convoque uma assembleia. Jo 

2:16  Reúna o povo, santifique a reunião, reúna os mais velhos, reúna as 
crianças e os que amamentam, deixe o noivo sair do seu quarto, e a noiva 
do seu quarto. 

Quando precisamos de Deus, todo o resto deve ficar em segundo plano e devemos nos 
concentrar de todo o coração. 

Jo 2:17  Entre a entrada e o altar, chorem os sacerdotes, ministros de Jeová, 
e digam: Perdoa o teu povo, ó Jeová, e não entregues a tua herança ao 
opróbrio, para que as nações tenham domínio sobre ela. Por que 
deveriam dizer entre o povo: Onde está o seu Deus? Jo 2:18  E Jeová, 
cuidando da sua terra, perdoará o seu povo. Jo 2:19  O Senhor responderá 
e dirá ao seu povo: Eis que vos envio pão, vinho novo e azeite, e deles vos 
fartareis; e nunca mais farei de você uma vergonha entre as nações. 

Pois bem, a Palavra, o pão, o vinho e o azeite abrem-se novamente para nós, uma nova visitação 
do Espírito Santo. 

Jo 2:20  E eu o expulsarei do norte, para longe de ti, e o lançarei numa terra 
seca e deserta; A sua face estará voltada para o mar oriental e a sua 
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extremidade para o mar ocidental; e ele exalará o seu mau cheiro, e a sua 
podridão aumentará, porque ele fez grandes coisas. 

Aquele do norte porque os assírios eram supostamente o assunto, e os assírios vieram do norte. 
Ele iria expulsar do norte qualquer inimigo cuja intenção fosse roubar, matar e destruir. Eles não 
tiveram que enfrentar o inimigo, apenas tiveram que se humilhar, acordar do sono, humilhar a 
alma e Deus cuida de toda a inimizade lutando contra o nosso relacionamento com Jesus. 

Jo 2:21  Terra, não tema; alegrem-se e alegrem-se, pois o Senhor fará 
grandes coisas. Jo 2:22  Animais do campo, não temas; porque os pastos do 
deserto serão verdes, porque as árvores darão os seus frutos, a figueira e 
a videira darão os seus frutos. Jo 2:23  Vocês também, filhos de Sião, 
alegrem-se e alegrem-se no Senhor, seu Deus; porque ele vos deu as 
primeiras chuvas no seu tempo e fará cair sobre vós as primeiras e as 
últimas chuvas, como no princípio. 

Aquela chuva, o que é? A palavra inicial, você não vai acreditar no que é, Moreh que é professor. 
A palavra antiga significa professor, ensinar, instruir, apontar o dedo. Ele te deu bastante 
instrução no início, você se afastou de mim, mas se você se humilhar, terá toda a luz, 
conhecimento, sabedoria que precisa e só teve que reconhecer que adormeceu, se embebedou 
e ficou orgulhoso e busque-o em jejum, oração e clamor. Isso é tudo que temos que fazer, Deus 
faz todo o resto. 

Jo 2:24  As eiras ficarão cheias de trigo, e os lagares transbordarão de vinho 
e de azeite. Jo 2:25  E eu te restituirei os anos que comeu a lagarta, a 
lagarta, a lagarta e o gafanhoto, meu grande exército que enviei contra 
você. Jo 2:26  Vocês comerão até ficarem satisfeitos e louvarão o nome do 
Senhor, seu Deus, que fez maravilhas em vocês; e nunca mais o meu povo 
será envergonhado. Jo 2:27  E sabereis que estou no meio de Israel, e que 
eu sou o Senhor vosso Deus, e não há outro; e meu povo nunca mais terá 
vergonha. 

Veja o estado em que caíram porque estavam dormindo, bêbados e cheios de orgulho. Mas eles 
apenas jejuaram e buscaram a Deus em oração, e Deus restaurou tudo o que estava perdido. 
Caminhar com Deus é muito fácil. Jejue e ore. 

Jo 2:28  E depois disso derramarei o meu Espírito sobre toda a carne, e 
vossos filhos e vossas filhas profetizarão; Seus velhos terão sonhos e seus 
jovens terão visões. Jo 2:29  E também sobre os servos e as servas 
derramarei o meu Espírito naqueles dias. Jo 2:30  E farei maravilhas no céu 
e na terra, sangue, e fogo, e colunas de fumaça. Jo 2:31  O sol se 
transformará em trevas, e a lua em sangue, antes que chegue o grande e 
terrível dia do Senhor. Jo 2:32  E todo aquele que invocar o nome do Senhor 
será salvo; porque haverá salvação no monte Sião e em Jerusalém, como 
disse o Senhor, e entre os remanescentes que ele chamou. 
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E aqui já aponta para o futuro. O Senhor não só restaura o que foi danificado porque fomos 
descuidados, Ele nos ama demais, Ele é misericordioso e nos dá a chave e a fórmula, só temos 
que nos humilhar, orar, jejuar, é tudo que temos que fazer e teremos de volta tudo o que 
perdemos. E ainda por cima, se isso não bastasse, derramarei o meu Espírito sobre toda a carne 
e os meus dons fluirão com poder e liberdade. E o resultado não será benéfico só para nós, mas 
nas ruas, no trabalho. E as pessoas dirão: você tem algo que eu não tenho e você tem algo que 
eu procurava há anos. Esse é o poder do jejum, da oração, da humilhação. Uma coisa é que 
existem situações e pessoas que nos humilham. Lá nos humilhamos de forma forçada e 
voluntária. Isso é muito diferente de escolher conscientemente humilhar a nossa alma Nefesh , 
que tem um valor incalculável para Deus. É por isso que Deus escuta, cura, restaura e nos enche 
de maneira especial com o seu Espírito. É a nossa oportunidade de ter o que perdemos 
restaurado para nós. E esteja pronto e preparado para o nosso encontro com o Senhor e faça 
parte desse exército que vai lutar contra o anticristo e estabelecer um reino de paz na terra. 
Obrigado pai. Acho que chegamos ao ponto em que vamos orar e ungir todos com óleo. Você, 
leitor, pode pegar o óleo e invocar o Nome do Senhor Jesus Cristo e ungir-se para esta semana 
de jejum e oração que está sobre nós. Deus o abençoe. 

Caro leitor, se este sermão foi uma bênção para você, não hesite em compartilhá-lo e encontrar 
mais sermões maravilhosos no seguinte código QR. Que Jesus Cristo nosso Senhor te abençoe! 

 


